

ENVOYÉ DE HAUT NIVEAU DU GPE ET CONSEILLER POUR L'ÉDUCATION



SERIGNE MBAYE THIAM

Serigne Mbaye Thiam, ancien ministre de l'Éducation nationale et ancien ministre de l'Eau et de l'Assainissement du Sénégal, est émissaire de haut niveau du GPE et conseiller pour l'éducation.

Dans ce rôle, il participe à des événements de haut niveau au nom du GPE, rencontre des chefs de file mondiaux et des partenaires, plaide en faveur de l'éducation au plus haut niveau, et apporte un conseil stratégique aux dirigeants du GPE.

De 2018 à 2021, il était vice-président du Conseil d'administration du GPE. De janvier 2013 à décembre 2014, M. Thiam était membre du Conseil d'administration du GPE, représentant la circonscription d'Afrique 2, qui comprenait 18 pays francophones. Entre février 2014 et décembre 2015, il était président du Comité de gouvernance, d'éthique, du risque et des finances du GPE.

M. Thiam a occupé différents postes dans la fonction publique au Sénégal depuis 1996, et a notamment été vice-ministre et ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche. Il a travaillé dans le secteur privé, le conseil, la comptabilité et la finance d'entreprise et a occupé le poste de Directeur administratif et financier du port autonome de Dakar entre 1987 et 1998.

M. Thiam, membre de la Commission Internationale de l'UNESCO sur les futurs de l'éducation, a représenté son pays au Conseil exécutif de l'UNESCO.